



La RATP-Yvelines devient Phébus-Yvelines

Chère clientèle,

Afin d'affirmer son indépendance de la Régie Autonome des Transports Parisiens, l'ex-RATP-Yvelines a cru bon de modifier radicalement son offre et son identité bien que les couleurs de l'identité visuelle restent semblables. Nous rappelons que l'ex-RATP-Yvelines avais été créée comme dépendance de la RATP et que le département des Yvelines avait racheté avec ses véhicules et son offre puis l'avait privatisée.

Desormais, RATP-Yvelines devient Phébus-Yvelines mais sa desserte ne sera pas modifiée avant la rentrée 2009-2010. Un nouveau site a été mis en place, il est visible à cette adresse: <http://phebus.webnode.com/>. L'ancien site (<http://ratpyvelines.webnode.com/> sera désactivé sous peu).

Cordialement, La direction